



- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbese de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

ADICCIONES

gdi Software
 a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A I L
 SHINE A LIGHT

23/11/2009

ESTADOS UNIDOS: Cancelan el servicio de correos de Santa Claus en Alaska por un caso de pedofilia

Los niños ya no recibirán la respuesta del Polo Norte

Santa Claus cierra su oficina de correos en Alaska.

Este año los niños no recibirán respuesta a sus cartas desde el Polo Norte. El servicio postal de EEUU está cancelando el programa de respuesta a las cartas dirigidas a "Santa Claus, Polo Norte" después de que el año pasado se infiltrara un pedófilo.

Un portavoz de la oficina de correos dijo que las cartas de los niños, que se acumulan en Alaska, serán recicladas, según recoge Times en el artículo titulado "US cancels Santa Claus letter service over paedophile fears".

La famosa "Operación Santa Claus" utilizaba voluntarios en una pequeña ciudad de Alaska para abrir y responder a miles de "Querido Santa" cada año. Las respuestas llevaban un matasellos del Polo Norte.

La cancelación ha provocado la indignación en el destino turístico de la ciudad de Fairbanks. Algunos residentes descontentos han comparado al servicio postal con el Grinch que robó la Navidad.

UN INTRUSO... PEDÓFILO

La decisión responde al caso de pederastia ocurrido la pasada Navidad. Un trabajador de Maryland en la "Operación Santa" fue reconocido como un pedófilo.

La policía intervino pues el trabajador podía contestar cualquiera de las cartas de los niños. Sin embargo, esto ya dio lugar a la obligación de reforzar las normas: el servicio postal comenzó a modificar el apellido y la dirección de las cartas de los niños sustituyéndolas por un código de forma que ninguno de los voluntarios pudiera conocer la identidad de un niño.

MILES DE CARTAS

Por otro lado, las autoridades dicen que la población voluntaria en el Polo Norte -2100- no puede hacer frente a la respuesta de 150.000 cartas recibidas cada año para Santa Claus.

El programa del Polo Norte comenzó en 1954 cuando los controladores aéreos de Ladd Field comenzaron a responder a las cartas de los hijos de los soldados extranjeros.

Los voluntarios han reservado el 3 de diciembre para comenzar a responder las cartas de los niños:

La voluntaria Alma Rider:

"Todos estamos luchando por continuar la tradición. Las cartas ya están aquí. Hay como cuatro cajas enormes llenas".

Doug Isaacson, el alcalde del Polo Norte, acusa al servicio postal de hacer caso omiso de su ciudad:

"¿Qué Grinch puede concebir algo tan siniestro?".

"Las empresas y las organizaciones civiles se preparan para ello".

Lisa Murkowski, senadora de Alaska, ha escrito al director general de correos en Estados Unidos pidiéndole que conserven la tradición:

"Niños de todo el mundo estarán esperando una carta de Santa Claus este año. Creo que una pequeña acción del servicio postal por continuar la tradición puede traer la felicidad a esos niños y a sus familias".

<http://www.periodistadigital.com>

Buscar en el sitio

BUSCAR